

Quali: SG FeStaWe 7er – C-Mädchen

1:8 (1:3)

05.09.2014

Auswärtserfolg in der Qualifikation zur Kreisliga

Nachdem die C-Mädchen am vergangenen Mittwoch den ersten Heimdreier gegen die MSG Eiderkanal (3:2) holten, konnten wir uns auch auswärts bei der SG FeStaWe deutlich mit 8:1 Toren durchsetzen.

Das Team auf Felde hatte vor dem Spiel nur 7 Spielerinnen auf dem Online-Spielberichtsbogen. Unser Team war heute mit vierzehn Mädchen angereist, konnte personell also aus dem Vollen schöpfen. Wir waren von Beginn an deutlich überlegen. Vor unserer neuen Torfrau Cheyenne standen wir mit Hannah, Lola und Greta sicher. Karla spielte als "kreative 6" davor, die zwei Spitzen bildeten zunächst Clara und Svenja. Das Passspiel funktionierte gut, wir gewannen die meisten Zweikämpfe und folgerichtig fielen die ersten Treffer. Clara erzielte ihre ersten beiden Saisontreffer zur 2:0-Führung. Clara entwickelt sich fußballerisch hervorragend weiter und ist aufgrund ihrer Schnelligkeit nur schwer zu verteidigen. Einzig im Abschluss fehlt ihr manchmal nach ihren langen Sprints die Durchschlagskraft. Nach der Führung kamen Greta B., Katharina, Lenna und Yisa zum Einsatz. Die Abwehr stand weiterhin sehr gut, nach vorn gelang uns in dieser Phase weniger und kurze Zeit später kam Felde zum Anschlusstreffer. Kurz vor der Pause war es dann Karla, die auf 3:1 zum Pausenstand erhöhte. Karla war einige Spiele ohne Torerfolg. Umso schöner, dass sie heute wieder getroffen hat, und es sollte auch nicht ihr einziger Treffer bleiben.

In Halbzeit 2 begannen wir ähnlich druckvoll wie zu Spielbeginn. Die Felder Mädchen hielten tapfer dagegen, doch ohne Ergänzungsspieler und somit ohne Verschnaufpausen war ihnen der Kräfteverschleiß deutlich anzumerken. Der Ball lief nun wie im Training durch unsere Reihen. Nun bekamen auch Anna und Emilie ihre Einsatzzeiten und machten ihre Sache sehr gut. Anna hat erst vor ein paar Wochen mit dem Fußballspielen angefangen, präsentierte sich aber auf dem Feld sehr selbstbewusst, weiter so! Emilie – Jahrgang 2003 – rannte und kämpfte vorbildlich und verdiente sich einen "Scorer-Punkt". Ihr Zuspiel verwandelte Clara zum 4:1 und gleichzeitig Treffer Nummer drei für Clara. Auch Karla tat etwas für ihr Torkonto und erzielte die nächsten beiden Treffer. Schön, dass sich auch noch Greta E. und Katharina in die Torschützenliste eintragen konnten. Hannah, die sich nicht nur fußballerisch stark präsentierte, sondern auch noch ihre Nebenleute lautstark "sortierte", setzte dann noch einen 9-Meter fulminant an den Pfosten. Pech gehabt, ein Tor wäre Hannah heute zu gönnen gewesen. Dann war Schluss.

Fazit: "Nach den beiden hohen Testspielniederlagen war ich sehr gespannt und auch ein wenig in Sorge, wie sich die Mannschaft in den ersten Partien präsentieren würde. Die Mädchen haben es großartig gemacht und, was uns als Trainerteam besonders freut, viele Dinge aus dem Training auf dem Platz umgesetzt und die Testspiele gut weggesteckt, klasse! Die Felder Mädchen haben uns allerdings auch viel

Platz zum Kombinieren gegeben. Das wird sicher am nächsten Samstag im Derby gegen den Nachbarn PTSK anders sein. Für mich sind die Mädchen vom PTSK klarer Favorit in der Qualifikationsgruppe, aber wir werden uns nicht verstecken und freuen uns auf ein hoffentlich spannendes Spiel!" (*André Draack*)

Torfolge

1:0 Clara

2:0 Clara

2:1 FeStaWe

3:1 Karla

4:1 Clara

5:1 Clara

6:1 Katharina

7:1 Karla

8:1 Greta